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Assunto: FUNCIONAMENTODOHOSPITALDAGELFA- CONCELHODE CAMINHA

Destinatário: MINISTÉRIODASAÚDE

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiada República

Atravésde um Requerimentooportunamenteapresentadona Assembleiada Repúblicaforam
solicitadasdiversasinformaçõesao Ministérioda Saúderelativosao processode reactivaçãode
funcionamentodatambémdenominadaUnidadedeSaúdedaGelfa.

Emrespostaaocitadorequerimento,o MinistériodaSaúdecomunicouqueseencontravaprevistaa
realizaçãodetrabalhosdearranjosexteriorese conclusãodainfraestruturaeléctricadaqueleequipamento
hospitalare quesepreviaa reaberturaefuncionamentodoHospitaldaGelfa,atéfinalde2007.

Nãotendosidopossívelcumpriressa calendarização,era,contudo,razoáveladmitirque,napiordas
hipóteses,o decursoda anode2008permitiriaa conclusãodetodoo processolegalde autorizaçãodo
Ministériodas Finançaspara a realizaçãodo protocolode cedênciado edifício,bem como do
estabelecimentode umcontratoa celebrarentreo Ministérioda Saúdee umaEntidadeprestadorade
serviçosnaáreadasaúdemental,criandoassimascondiçõesnecessáriasparareabrira Unidadee iniciar
o seufuncionamento.

Considerandoque:

- Atéà presentedata,porrazõescertamentedevariadaordemmastambémde difícilcompreensão
aindanãoseconcretizouo desejadoiníciodefuncionamentodaquelaUnidadedeSaúde;

- A prestaçãode cuidadoscontinuadosde saúdena áreade saúdementalé umserviçopúblico
reclamadoe dereconhecidanecessidadenaregiãodoAltoMinho;
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Ao abrigoda alínead) do alfl 1560da Constituiçãoe nos termosdo estabelecidono alfl 2290do
RegimentodaAssembleiada República,solicitoaoGovemoque,porintermédiodo MinistériodaSaúde,
mesejamprestadasasseguintesinformações:

1- Quais sãoas razõesefectivasquetem provocadoesteatrasona concretizaçãodo início
dofuncionamentodestaUnidadedeSaúde?

2- Quala novadataem que o Ministérioda Saúdeprevêque seja,efectivamentepossível,
concretizara reaberturado HospitaldaGelfae iniciar o serviçode prestaçãodecuidados
naáreadasaúdemental?

Paláciode SãoBento,10de Fevereirode 2009.

Deputado


